



Roswitha Selischkar



Ich bin Salzburgerin und Mutter von zwei Söhnen, die ich vorwiegend alleine großgezogen habe.

Einer meiner Söhne wurde durch eine Krankheit während meiner Schwangerschaft schwer behindert geboren, und bis vor wenigen Jahren ausschließlich von mir gepflegt. Ich bin stolz darauf, dass er trotz seiner Beeinträchtigungen, und trotz der Umstände, ein offensichtlich glücklicher Mensch geworden ist.

Wir lieben es beide zu verreisen, und durch die Hilfe einiger lieber Menschen, kann man uns im Sommer regelmäßig an einem schönen Strand oder dergleichen finden.

Durch meine durchaus herausfordernde Lebensgeschichte habe ich viele außerordentliche Erfahrungen machen können, die mich letztendlich geprägt und gestärkt haben.

Meine sehr positive Einstellung dem Leben gegenüber habe ich nie verloren. Ich kann auch in schwierigen Situationen die Sonnenseite sehen und dadurch auch sehr gut Lösungsschritte erkennen, die anderen Menschen vielleicht verborgen bleiben. Auch mein Humor hat mir immer weitergeholfen.

Ich bin mit meinem ganzen Herzen bei unserem Verein und biete folgendes an:

- Ein offenes Ohr und eine Schulter für Menschen in schwierigen Lebensphasen
- Erfahrungsaustausch mit Menschen mit beeinträchtigten Kindern
- Gesellschaft für Menschen, die sich einsam oder verloren fühlen
- Unter Umständen gemeinsamer Einkauf
- Spaziergänge
- Und mehr

Wenn du dich angesprochen fühlst, ruf mich an oder schreib mir eine Textnachricht. Nach Vereinbarung können wir uns auch in den Vereinsräumen treffen. Ich freu mich auf dich!

+43 650 4201917

